



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Penyidik Periksa Dua Saksi Baru

KOTA BINTUHAN – Pengusutan dugaan korupsi dana desa (DD) di Desa Wayhawang Kecamatan Maje Kabupaten Kaur terus digeber. Kemarin (13/1) penyidik memeriksa saksi baru. Di antaranya adalah Buyung Akhyar. Dia diperiksa sebagai saksi karena menjadi pemasok memasok material untuk pembangunan jalan di Desa Wayhawang tahun 2017 lalu yang dibiayai oleh dana desa (DD). Satu saksi lainnya adalah Burmansyah dari pegawai Kantor Camat Maje. Burmansyah diklarifikasi terkait dengan pengawasan pekerjaan DD tahun 2017 di Desa Wayhawang.

“Semua akan kita periksa secara bertahap dan sesuai dengan fungsi saksi masing-

masing. Mulai dari pihak yang mengerjakan jalan, pengawasan, pemasok material hingga pihak pengawas kegiatan,” terang kata Kapolres Kaur AKBP Arief Hidayat, S.IK melalui Kasat Reskrim Iptu Ahmad Kairuman.

Sejauh ini, sudah ada 10 orang saksi yang dimintai keterangan. Namun sampai saat ini penyidik belum menetapkan tersangka. Karena masih menunggu hasil pemeriksaan dan gelar perkara DD Wayhawang tahun 2017 rampung bulan ini.

“Untuk tersangka kita tunggu hasil pemeriksaan, karena mulai dari desa hingga ke pihak kecamatan dan OPD terkait akan kita mintai keterangan. Dari hasil pemeriksaan ini kita baru tentukan

tersangkanya tunggal atau lebih dari satu nantinya,” jelas Kasat Reskrim.

Untuk diketahui DD Wayhawang tahun 2017 sebesar Rp 750 juta dibangun pembukaan jalan baru, namun tidak sesuai dengan harapan masyarakat. Hingga awal tahun 2018 dilaporkan ke pihak Tipikor Polres Kaur. Pada tahun 2019 keluar hasil audit BPK dan Inspektorat kalau kegiatan tersebut menimbulkan kerugian negara sebesar Rp 280 juta.

Hingga batas akhir 60 hari setelah hasil audit keluar, mantan Kades Wayhawang tidak mengembalikan kerugian negara. Dan kasus ini pun naik ke penyidikan dan masih dalam tahap pemeriksaan saksi-saksi hingga saat ini. (cik)